

**FELIX SCHLEICHER**

VALUE-EXPERTE BEI

VALUE ASSET ADVISORS

Chipotle macht Appetit

„Vorübergehende Probleme bei einem sehr guten Geschäftsmodell eröffnen oft eine günstige Gelegenheit zum Investieren. Eine solche könnte die US-Schnellrestaurantkette Chipotle Mexican Grill (CMG) darstellen. Das Unternehmen bietet qualitativ hochwertiges mexikanisches Essen an, das frisch zubereitet wird. Nach der Gründung 1993 stiegen die Umsätze und die Zahl der Filialen kometenhaft an, ehe im Herbst 2015 in einigen CMG-Restaurants Gäste an Kolibakterien erkrankten. Umsatzeinbrüche waren die Folge, doch das Management reagierte schnell und löste die Hygieneprobleme. Im ersten Quartal 2017 stieg der Umsatz um 28 Prozent, weitere 200 Neueröffnungen sollen die Anzahl der Filialen auf 2500 zum Jahresende bringen. Das Potenzial liegt bei 5000 Restaurants in den USA, daneben ist die Expansion ins Ausland geplant. Der Bereich Catering, der bereits in 40 Prozent der Niederlassungen angeboten wird, ist ein zusätzlicher Wachs-

tumstreiber. Nachdem der Aktienkurs von CMG nach der Krise um 50 Prozent gefallen war, sollte es wieder nach oben gehen. Das Unternehmen ist schuldenfrei und kaufte bereits 4 Prozent der eigenen Aktien zu den niedrigen Kursen zurück. Das KGV von 50 ist wegen der hohen Investitionen nur optisch hoch und sollte in den nächsten Jahren deutlich zurückgehen. Nicht allein für Liebhaber der mexikanischen Küche ein interessantes Investment.“

Felix Schleicher durfte im Rahmen seiner Tätigkeit André Kostolany noch über Jahre erleben und schöpft heute aus dem enormen Erfahrungsschatz des Altmeisters.

Hinweis laut § 34b WpHG: Der Autor ist in den besprochenen Wertpapieren entweder investiert oder erwägt ein Engagement. Die in dem Artikel enthaltenen Angaben stellen keine Aufforderung zum Kauf oder Verkauf von Wertpapieren dar.